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自由記述欄集約 

 

議会報告会の開催について 

１．高千帆福祉会館のポスターを見て参加をした。 

２．今後も続けて開催して欲しい。議会が行政のチェック機能を果たしている

と思うので多いに活動を続けて欲しい。 

 

報告会の内容について 

１．一般会計：埴生中への坂は、そのままでしょうか？高齢者にとっては、あ

の坂はつらいのでは？ 

２．民生福祉：「診療所を回るなど努力する」とはどうするのか、分からない。 

３．回答が明らかでない点が多い。 

４．報告に関しては解りやすい説明ではありました。なかなか参加できない自

分に反省です。 

５．内容が難しすぎてよく理解できなかった。 

６．議員個人の意見（議会での）に対して質問が可能にしてはどうか 

７．言い訳ばかり。 

 

報告会の進め方について 

１．時間延長しても議論すべきである。 

２．時間が短い今後はもう少し長い時間をとるように。 

３．時間が短い。 

 

要望その他について 

１．資料の内容が分かりにくいと思いました。 

２．「説明責任」と「市民の意見を聞く」の目的が達成できることを祈念致し

ます。 

３．考えるほど、頭が痛いです。また、参加して意見が言えるように！！ 

４．広報の中だけでは知らなかった事も少しわかってよかったと思います。 

５．市議会も国会も同じようだ。最終解決までいかないようだ。最後には多数

決だ。 
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６．議員の最も大きな使命は、行政のチェックであり、特に病院問題について

はその使命を果たしてほしい。 

７．議員さんや住民の生の声が聞けて良かった。議員さん宜しくお願いします。 

８．内容は充実しているが市民の要望を聞く時間がもう少し増えればより充実

するのではないか。限られた時間の中で難しい面も有ろうが様々な検討を

して欲しい。 

９．市民病院の職員の自覚が不足しているので大ナタを振って第３セクターも

考えられるのでは、埴生の医療は最低では、医師を派遣し診療所でも作る

べき。 


